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 ６月後半になり、暑さが厳しくなってきてい
ます。外遊びをした際には、必ず水分補給する
時間をとって、脱水状態や熱中症予防に万全を
期して参ります。寝不足や欠食などは熱中症や
その他の病気の原因となります。早寝、早起き
のリズムを崩さずに、朝ご飯を必ず食べるとい
った習慣を、継続していただければと存じます
。これから夏休み前までは、学習内容が豊富な
時期です。事故やけが、病気で休むような事に
ならないよう、学校ではうがい手洗いなどを励
行したり、交通安全を毎日呼びかけたりして参
ります。ご家庭でもお声かけをお願いいたしま
す。 

歯科検診 

～虫歯予防に、飲み物も気を付けましょう。～ 
 ６月３日（火）、13日（金）に歯科検診が
行われました。教室からの移動の仕方、待って
いる時の待ち方など、事前に学級でよく話を聞
いていたため、どの学年もスムーズに歯科検診
を実施することができました。歯科医の先生の
お話から、虫歯と飲食は大きく関係していると
のお話がありました。甘い物を食べた後は特に
気を付けることは知られていることかと思いま
す。飲み物も気を付けるとよいとのご助言があ
りました。歯科医の先生のお話では、糖分が入
ったスポーツドリンクのような飲み物を給水用
として水筒に入れて飲むと、その後歯磨きまで
時間が経ってしまう場合もあり、虫歯になる可
能性が高まるとのことでした。水筒に入れる飲
み物については、水か茶（麦茶）など糖分がな
いものを推奨されておられました。口腔内の衛
生状態を適切な状態にできるよう、水筒の中身
についてご留意いただければと存じます。 

サツマイモの苗植え 

～大きくなってと願いながら、サツマイモの苗
を植えました。～ 
 地域の有名な農産物の１つであるサツマイモ
の苗植えを、６月４日（水）に全学年で実施し
ました。事前に、土を耕し黒いビニルシートを
張り、つくっていただいた畝（うね）に穴を空
けて、苗を植えていきました。苗を土の中に１
0cm～15ｃｍ程度差し入れ、周囲の土を手で固
めました。サツマイモは葉のつけ根から出た根
に養分が溜まり大きくなったものです。 

 地面の中の茎から、地下茎とよばれる管が出
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健やかに生きる児童の育成

て、その管の先に養分が溜まってできるジャガ
イモとは、でき方が違います。 

 秋にサツマイモを収穫する際は、根に養分が
溜まったサツマイモの様子をよく観察してみた
いと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 一斉下校 

～命を守るために正しい歩き方で登下校をしま
しょう。～ 
　６月２日（月）の放課後一斉下校を行いまし
た。登下校時の安全な歩き方などについて教室
でお話を聞いた後、全校一斉に登校班で下校し
ました。 

 登校、下校時の安全な歩き方、不審者に遭遇
した際の自分たちの命を守る行動の仕方、寄り
道や遊びをしながらの下校の危険性の認識、普
段下校している道路などが通行できなくなって
しまった場合に登校班で下校するやり方などを
学ぶためにこの一斉下校を実施しました。 

 どの班も班長や副班長の声かけに従い、静か
に素早く並ぶことができました。その後、方面
別に順番に登校班毎に落ち着いて下校すること
ができました。 

引き渡し訓練 

～引き渡し訓練へのご協力ありがとうございま
した。～。 

　６月４日（水）午後に災害で校舎が使用できな
くなり、学校周辺の道路が通行できない状況を
想定した引き渡し訓練を実施しました。 

 平日の午後の時間のご協力を賜り心より深く
感謝申し上げます。加えて、周辺道路が緊急車
両等が進入していて使用できない想定のため、
徒歩でご来校いただき、お子様をお引き受けし
ていただけましたこと深く感謝申し上げます。 

 大規模災害や校舎等が使用できない事故など
が起きた場合には、周辺道路が大渋滞や混乱を
きたすことから、徒歩による引き渡しを実施す
ることになります。学校や東海村周辺の幹線道
路（国道、県道）などが通行できない場合は、
お時間がかかることは想定しております。学校
では、事前に登録いただ
いたご家族の方が来校さ
れるまで、お子様と教職
員が一緒に待機しており
ますので、安全に気を付
けてご来校いただければ
と存じます。 


